

Presentación

Me complace presentar en esta ocasión el número 9 del Anuario de la Escuela de Historia *Virtual*, un espacio de difusión y democratización del saber histórico, que se ha ido afianzando en el espacio académico nacional e internacional. Esforzándonos por mantenernos en ese camino, nos enorgullece poder anunciar que a las indizaciones alcanzadas en los últimos años en ERIHPLUS, Dialnet, Latindex, DOAJ y REDIB (anteriormente e-Revist@s), hemos agregado la incorporación de nuestra publicación en el Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas. Todo ello como resultado de un trabajo arduo y sostenido de miembros de nuestra casa de estudios y, en gran medida, de los autores cuyas contribuciones han enriquecido los diferentes números editados desde 2010.

Esta edición del Anuario mantiene el espíritu de versiones anteriores incluyendo en sus tres secciones –artículos originales, reseñas y resúmenes de tesis– autores de diferentes orígenes, tanto nacional como internacional, y, asimismo, presentando una rica variedad temática. Los artículos aquí publicados nos invitan a reflexionar sobre conceptos tanto para el análisis de la historia e historiografía del mundo antiguo como para los debates de la historia contemporánea; exploran miradas socialistas del trabajo femenino y sobre el boxeo en Argentina en la primera mitad del siglo XX; y analizan experiencias de sociabilidad académica y sus vínculos con el campo político en la Argentina de la década del '70. Por su parte, los resúmenes de tesis enriquecen este número exponiendo resultados y proyecciones de investigaciones de posgrado y de grado sobre el trotskismo norteamericano y sobre los trabajadores clasistas en Córdoba. Finalmente, las reseñas nos presentan lecturas críticas de bibliografía especializada sobre temas de historia locales, nacionales e internacionales.

Lo dicho no es más que un panorama escueto de los aportes que se ofrecen en esta edición del Anuario de la Escuela de Historia *Virtual*. Agradecemos por todo ello a los autores que han colaborado en esta ocasión y esperamos que las contribuciones sean de utilidad para la comunidad académica y se conviertan en disparadores para continuar promoviendo fructíferos debates en las distintas temáticas abordadas.

Por último, cabe recordar a los investigadores nacionales e internacionales interesados, que el Anuario no sólo se encuentra abierto a propuestas de artículos, reseñas y resúmenes de tesis, sino también al envío de traducciones y transcripciones de fuentes e, igualmente, a presentar ideas para la creación de dossiers temáticos.

Dr. Agustín Moreno
Editor